



Munir intenta superar al croata Krovinovic durante el partido de ayer en El Plantío. | SERGIO OTERO / EFE

La sub-21 se complica

Croacia gana en El Plantío y arrebató a España el liderato del grupo ● Carlos Castro entró en el 67

Burgos, E. F.
La selección española sub-21 se dejaba ayer buena parte de sus opciones de clasificarse para la Eurocopa de 2017 tras caer en Burgos por 0-3 ante Croacia en un partido en el que los hombres de Celades se han mostrado incapaces de refrendar su dominio del balón con goles. El asturiano Carlos Castro entró en el campo en el minuto 67.

Croacia cedió pronto la iniciativa al combinado español, juntando bien las líneas y contentiendo las embestidas protagonizadas por Munir, Deulofeu y compañía. Los veinte primeros minutos fueron los mejores de una España que, eso sí, daba la impresión de no ser capaz de desmembrar el entramado defensivo balcánico, que apenas pasó apuros.

Todo lo contrario que Croacia, que sólo necesitó un remate a puerta para batir a Kepa. En el

España **0** Croacia **3**

España: Kepa; Bellerín, Jonny, Duarte (Carlos Castro, min. 67), Adrián Marín; Saúl Níguez, Ceballos (Pedraza, min. 54); Deulofeu, Oliver Torres, Marco Asensio; Munir.

Croacia: Livakovic; Jedvaj, Caleta-Car, Peric, Milic, Krovinovic, Pavlicic (Capan, min. 86), Rog, Tudor; Perica (Kolar, min. 73), Coric (Fiolic, min. 94).

Goles: 0-1, min. 36: Caleta-Car; 0-2, min. 42: Perica; 0-3, min. 48: Perica.

Árbitro: Craig Pawson (Inglaterra). Mostró tarjeta amarilla a Asensio y Saúl por España, y a Perica, Caleta-Car y Peric por Croacia.

El Plantío: 10.000 espectadores. Minuto de silencio por las víctimas de los atentados de Bruselas, los fallecidos en el accidente de autobús de Tarragona y Johan Cruyff.

minuto 36, Coric botó un saque de esquina al segundo palo y Caleta-Car se elevó por encima de sus marcadores para cabecear y batir por alto al cancerbero vasco.

Lejos de reaccionar, los españoles vieron cómo Croacia volvía a golpear antes del descanso. Una vez más, Coric puso un balón perfecto a la espalda de la defensa para que Perica controlara, se adelantase en el área y batiera con

un disparo cruzado a Kepa. El propio Perica se encargó de sentenciar el choque nada más regresar de vestuarios, aprovechando un regalo de Kepa, que midió mal un regate fuera del área y dejó al delantero balcánico que marcara a placer.

Croacia queda ahora con 15 puntos por 13 de España y 10 de Suecia, pero ésta con dos partidos menos.

Fútbol es fútbol

No eran cíclopes

Antonio Rico

Esos seres que humillaron a unas mujeres en la Plaza Mayor de Madrid no eran cíclopes. Los seres arrojaban monedas al suelo y, entre grandes risotadas, jaleaban a las mujeres que se agachaban a recogerlas. Uno de esos seres hasta llegó a quemar un billete sólo para ver cómo una mujer intentaba salvar el trocito de papel. Los cíclopes no son hombres no porque tengan un único ojo en, sino porque carecen de leyes y de agricultura (no conocen el trigo y el vino), viven separados unos de otros (el cíclope Polifemo no es un polihión zoon, que diría Aristóteles: un animal político, es decir, cívico o social) e ignoran la práctica de la hospitalidad hasta el punto de ser antropófagos. El extranjero, como esas mujeres que pedían limosna a los seres que ocupaban las terrazas de la Plaza Mayor, está solo, sin compañeros ni familia, e inspira piedad a los hombres y a los dioses. Aunque Ulises no está solo cuando en la "Odisea" se enfrenta a Polifemo, puesto que cuenta con sus compañeros, si es un extranjero en tierra extraña, pero ni Ulises ni ningún griego inspirará en Polifemo un sentimiento de piedad. Puede que curiosidad. Quizás perplejidad, al menos al principio. Pero no piedad. Aquellos seres que humillaron a unas mujeres hambrientas, sin embargo, no eran cíclopes porque no carecían de leyes, bebían (mucho) cerveza, vivían en comunidad y no eran en absoluto antropófagos.

Tampoco eran zombis como los de la serie televisiva "The Walking Dead". Los zombis no son hombres, por eso no se les debe poner un nombre, ni se puede razonar con ellos, ni habría que sorprenderse si unos zombis atacan y devoran a unas mujeres en la Plaza Mayor de Madrid. En la película "El guerrero número 13", los devoradores de cadáveres que se hacen pasar por monstruos para aterrorizar a sus enemigos son, como observa el inteligente Ibn

Falán interpretado por Antonio Banderas, hombres disfrazados, y eso quiere decir que se puede luchar contra ellos de igual a igual. Pero cuando Ibn Falán y sus compañeros llegan a la guardia de los devoradores de cadáveres y se encuentran con el horrible espectáculo de miles de cráneos humanos amontonados, Ibn Falán, desolado, cambia de opinión: "Me equivoqué. Estos no son hombres". Así, los zombis de "The Walking Dead" y los devoradores de cadáveres de "El guerrero número 13" son para los supervivientes humanos y para los hombres del norte lo que Polifemo es para Ulises y sus compañeros. Pero los seres que gritaban, reñan y arrojaban monedas a las mujeres de la Plaza Mayor no se dedican a amontonar cráneos y devorar carne humana, sino que viven entre nosotros, tienen trabajos respetables, viajan en metro, pagan sus impuestos, llevan a sus hijos al cole y están deseando que llegue el fin de semana para ver jugar a su equipo favorito. Si Ibn Falán hubiera presenciado el espectáculo de la Plaza Mayor nunca habría dicho que aquellos seres no eran hombres. Lo cierto es que sí eran hombres. Ni cíclopes, ni zombis, ni siquiera monstruos devoradores de cadáveres. Eran hombres aficionados al fútbol que habían viajado a Madrid para ver jugar al PSV contra el Atlético en la vuelta de los octavos de la Liga de Campeones.

Ojalá hubieran sido cíclopes. O zombis. O devoradores de cadáveres. Pero eran hombres. No holandeses seguidores del PSV, sino hombres. No aficionados al fútbol borrachos de alcohol y sol, sino hombres. En la "Odisea", Ulises se encuentra con personajes que unas veces están más allá de la humanidad, otras al lado de la humanidad, y otras fuera de la humanidad. Pero los seres que ofrecieron en la Plaza Mayor de Madrid ese descomunal desafío a la reflexión ética no están ni más allá, ni al lado, ni fuera de la humanidad, sino que forman parte de la humanidad. De la humanidad, no de los aficionados al fútbol. Y eso es lo terrible.

PIRAGÜISMO

El Regional de maratón se decide en Ribadesella

La ría de Ribadesella y la playa de Santa Marina acogerán desde las 17 horas del domingo el Campeonato de Asturias de maratón absoluto y de veteranos, con un total de 178 palistas en representación de una veintena de clubes. Además, la ría del Sella acogerá por la mañana la segunda prueba de los Juegos Deportivos del Principado, in forma J. M. CARBAJAL.

TENIS / MASTER 1.000 MIAMI

Pablo Carreño cae 6-3 y 6-2 en primera ronda ante el australiano Millman

El asturiano Pablo Carreño, 53 de la ATP, no pudo hacer valer su condición de favorito y se despidió ayer del Master 1.000 de Miami al caer en primer ronda por 6-3 y 6-2 ante el australiano John Millman, número 69 del ranking mundial. El gijonés llegó a tener un "break" a favor en el inicio del primer set, pero su escasa efectividad con el servicio (52% de puntos ganados con el primer saque y el 47% con el segundo) le pasaron factura y permitieron la remontada del australiano, que en segunda ronda se verá con el uruguayo Pablo Cuevas.



Carreño devuelve una bola de revés. | EFE

CICLISMO / VOLTA A CATALUÑA

Quintana, nuevo líder por delante de Contador

El belga Thomas De Gendt (Lotto) ganó ayer la etapa reina de la Volta a Catalunya, con final en Port Ainé, por delante del colombiano Nairo Quintana (Movistar), nuevo líder de la carrera, y del español Alberto Contador (Tinkoff). Quintana cuenta con 8 segundos ante Contador y 17 sobre el australiano Richie Porte (BMC). Hoy se disputa la quinta etapa.